
ATA N" OO25I2O23 - REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e oito de novembro de dois mil e vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal da Assistência

Social, compareceram a vice-presidente Maria Salete Stohr, Marta Femandes

Rodrigues, Sidiane Krauss e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretaria deu

inicio à reunião posicionando as pautas a serem discutidas: 1- Aprovaçâo da ata

anterior; 2- Deliberação do Demonstraúivo Serviços/Programâs, Demonstrativo

Gestão PBF e Demonstrativo Gestão SUAS, ano 2022; 3- Informes Gerais.

ConsecuJivamente, a secretária 1eu a ata anterior e por unanimidade todos aprovaram.

Em seguida, foi posicionada a pauta sobre Deliberação do Demonstrativo

Serviços/Programas, Demonstrativo Gestão PBF e Demonstrativo Gestão SUAS'

ano 2022, enfatizando os programas e projetos realizados no ano de 2022, bem como as

campanhas sociais que foram feitas durante o ano, o documento com o detalhamento

dos valores repassados e da utilização dos recursos. Por unanimidade todos

APROVARAM. A conselheira Marta Femandes fez considerações sobre os recr:rsos

repassados para a APAE (Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais), a

possibilidade de potencializar projetos sociais e fortalecer os serviços ofertados pela

instituição. Adiante, a secretaria executiva que o demonstrativo deste ano será ainda

reavaliado pelos Conselheiros no ano de dois mil e vinte e quatro. Nada mais havendo

para tratar no momento, eu Thaís Francisco, secretilria executiva dos conselhos, lavro a

presente ATA que segue anexa a lista de presença assinada por todos os presentes. 14)' -4{.
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